

PROYECTO CIENTODOS



Nuestro edificio plantea una realidad proyectada a veinte años, donde se encuentra una solución constructiva de carácter económico por la utilización de la madera aserrada y a su vez una dimensión que se vincula e interactúa con su contexto más inmediato y con la comunidad existente.

La localización fue por el hecho de la temporalidad de sus usuarios. Los universitarios y la gente joven que emigra a la ciudad, genera que el proyecto vaya cambiando temporalmente de usuarios.

Al tener una localización central genera una interacción tanto de ciudad que sería con la alameda y tanto barrial que sería romero, esta dicotomía encontrada hace que encontremos una transición entre los dos polos